

07/08/2018

Fiscalía de Peñalolén Macul y OS7 de Carabineros logran detención de banda internacional por tráfico de drogas

Una indagatoria de 4 meses realizada por la Fiscalía de Peñalolén Macul y OS 7 de Carabineros permitió la detención de tres imputados en Chile y de una persona en Australia por el delito de tráfico de drogas. El fiscal jefe de Peñalolén Macul Miguel Ángel Orellana informó que “se logró detectar a una organización que trasladaba sustancias ilícitas vía aérea desde el terminal aéreo de Santiago a la ciudad de Sydney para lo que tenían contactado a personal encargado de la extracción de carga en dicha ciudad”.



Una vez detectada esta organización se utilizó la técnica de agente encubierto y entrega controlada de droga, lo que permitió identificar a la banda y la incautación de 20 kilos de clorhidrato de cocaína. En el procedimiento también se logró recuperar un vehículo que había sido robado en la comuna de Peñalolén.

Tras la indagatoria se logró la detención de tres personas, de nacionalidad colombiana, quienes fueron formalizadas por los delitos de tráfico de drogas, receptación de vehículo motorizado y uso de patente falsa. El tribunal decretó la prisión preventiva de los imputados por peligro para la seguridad de la sociedad y un plazo de investigación de 90 días.